

長柄小だより

考えて行動できる子
～自立・創造
しなやかな心～

令和5年度 第4号
2023年4月26日
葉山町立長柄小学校
校長 長谷川 泰子
TEL 046-875-6860

遠足に行ってきました



お天気に恵まれ、1・6年生は逗子海岸、2・5年生は披露山公園、3・4年生は森戸海岸へ遠足に行ってきました。雨も心配されていた先週の金曜日でしたが、当日は快晴。夏を思わせる暑さになりました。ペア学年での活動ですから、高学年はお兄さんお姉さんの顔をして過ごしていたようです。学校を飛び出し、外へ出かけるウキウキとした子どもたちの顔は宝物ですね。「今日は勉強しなくていい」という解放感も感じます。

ようこそ

いずみ まさと
泉 政人 教頭先生



4月から長柄小学校の教頭となりました泉政人と申します。長柄小学校の子どもたちを保護者の皆様とともに育てたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

少しだけ自己紹介させていただきます。私は、高校生の時に学校の先生になりたいとなりました。でも、私は勉強の大嫌いな高校生でしたので、成績が悪くて進学はできませんでした。高校を卒業してから、いくつかの仕事を経験し、たくさんの月日が流れたあとに学校の先生になりました。

最初に勤めた会社は水道工事の配管の仕事をする会社でした。水道の配管工事は、パイプとパイプを繋げて、水が必要となる場所に蛇口を設置したり、お風呂を設置したり、トイレを設置したりする作業をする仕事です。人の役に立てるととてもよい仕事でした。その時に学校の勉強で役立ったことはパイプの長さを計算するための足し算や引き算でした。でも、もっと役立ったことは、一緒に同じ作業に取り組む上司や仲間と、どのように配管すると効率的に作業が進むか、どの時期にどの工程をすると、他の業者さんに迷惑がかからないか…等と考えたり、一人では持てない重い物を運ぶ時に、「せ～の」と力を合わせて協力して持って運んだり、同じ職人でも得手不得手があるので工期を守るために適材適所で作業を手分けしたりする…そんなことでした。算数の教科の学習だけでなく、むしろ「考えること」や「協力すること」や「仲間を信じること」の方が学校で経験した学びで役立ったことと感じました。

子どもたちの未来の世の中はどのような社会になっているのでしょうか。大人の私たちにも思いもつかない世の中になっているのでしょうか。私が小さな頃に映画で見たTV電話がまさか生きているうちに現実のものになるとは思っていませんでした。現実にもう今は一人ひとりのポケットにいつでも相手の顔を見ながら話ができる物を持っています。世の中が変化していても、きっといつの時代も「考えること」や「協力すること」や「仲間を信じること」が大切な場面はあるかと思います。

水道のパイプは目に見えるところにはあまりなくて、地面に埋まっていたり、壁の中に見えないように隠されていたりしますが、存在しています。表面に見えている蛇口よりもむしろパイプの方が重要だったりします。人の内面も目には見えないものです。我々大人が見ている子どもの行動は様々な形をしています。その行動の裏に隠れている、または隠している、目には見えない内面の部分の方が重要なのかもしれません。

信じられて育った子どもは人を信じることができる大人に育っていくものと聞いたことがあります。子どもが考えて行動できるように、我々大人は先回りせず子どもの内面を信じていられる大人でありたいものです。鎌倉から転勤してまいりましたので、葉山のことはまだまだ知らないことだらけですが、早く長柄小学校に慣れて、子どもたちや保護者の皆様と楽しく過ごしていけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

5月行事予定

1	月	内科検診(5年)
2	火	下校 13:20(地域訪問のため)
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	子どもの日
6	土	
7	日	
8	月	下校 13:20(地域訪問)
9	火	下校 13:20(//) リラックスルーム懇談会
10	水	下校 13:20(//) 歯科検診(1, 2年)
11	木	下校 13:20(地域訪問のため)
12	金	内科検診(6年) 心電図(前回欠席者)
13	土	
14	日	
15	月	引き渡し訓練
16	火	尿検査 2次・1次②
17	水	歯科検診(3, 4年)
18	木	眼科検診(全学年)
19	金	クラブ活動①
20	土	南中体育祭
21	日	
22	月	避難訓練①
23	火	聴力検査(5年) 内科検診(2年)
24	水	聴力検査(3年) 葉教研教科外優先日
25	木	尿検査 1次センター受付 聴力検査(2年) 内科検診(4年)
26	金	聴力検査(1年)
27	土	
28	日	
29	月	避難訓練予備日
30	火	内科検診(1年)
31	水	耳鼻科検診(2, 5年)

地域訪問のお知らせ

児童の自宅確認や周辺及び通学環境の把握をするため、地域訪問をさせていただきます。

訪問の当日は対面することは控え、インターホンは押しません。また、昨年度まで行っていた郵便受け等に訪問カードを入れることも行いません。おうちの方は留守にされていてかまいませんのでご承知おきください

5月2日(火)～11日(木)

訪問する方面は指定しません。

*14:00～17:00の間に訪問する予定です。

地域訪問期間は4時間授業で、昼休みなし、清掃ありで13:20頃下校です。
ご協力お願いいたします。

リラックスルーム懇談会のお知らせ

お部屋を利用している児童の保護者の方

このお部屋に興味のある保護者の方

地域のボランティアの方

学校職員 どなたでも

のぞいてみませんか

9日(火)16:00～

2階リラックスルーム



ツツジは躑躅と書きます。「躑」と「躅」はいずれも、「たちどまる」「たたずむ」という意味です。「見る人が足を止めるほど美しい」花という由来です。花の美しさに足を止められるように、気持ちにゆとりをもって日々を過ごしたいものです。

子どもの頃、花卉の下から蜜を吸った覚えがあるのですが、調べると、実は毒成分が含まれているらしく驚きました。葉山町の花ですね。